



20.10.2010

Día Mundial de la Estadística



Más información:

900 101 407

www.juntadeandalucia.es/institutodeestadistica/jornadas/diamundial/index.htm

20 de Octubre de 2010
Salón de Actos del Instituto de Estadística de Andalucía

Instituto de Estadística de Andalucía
Pabellón de Nueva Zelanda, Isla de la Cartuja
Avda Leonardo Da Vinci nº21
Sevilla



Instituto de Estadística de Andalucía
CONSEJERÍA DE ECONOMÍA, INNOVACIÓN Y CIENCIA



Este año 2010 el Instituto de Estadística de Andalucía cumple 20 años. Esta efeméride coincide con la declaración por Naciones Unidas, por primera vez, del día 20 de Octubre de 2010 como Día Mundial de la Estadística, para elevar la conciencia de los ciudadanos acerca de los muchos logros de las estadísticas oficiales basadas en los valores fundamentales de servicio, profesionalidad e integridad.

Por ello nuestra celebración es doble, por un lado queremos poner de relieve el papel de la estadística pública como elemento que proporciona a los gobiernos, investigadores, medios y sociedad en general información objetiva e imparcial para la toma de decisiones y conocimiento de la realidad económica y social de Andalucía. Por otro, también es una oportunidad para el Instituto de Estadística de Andalucía poder celebrar este día, en su vigésimo aniversario, siendo una prueba más de la importancia que esta institución ha tenido en el servicio a la comunidad autónoma andaluza y a su ciudadanía.

La información estadística es el primer eslabón necesario para la generación de conocimiento que nos permita el diseño de políticas y toma de decisiones para seguir avanzando. Por ello la estadística oficial tiene un papel crucial hoy día tanto en la sociedad como en las propias administraciones públicas. La mejora continua en la accesibilidad a la información estadística se revela en mayor y mejor utilización de la misma. El uso de esta información se ve reflejado en debates públicos, en elaboración de políticas y en toma de decisiones en general, y es que la disponibilidad de datos estadísticos es fundamental para el conocimiento de cualquier realidad y tener ese conocimiento es la base para actuar sobre esa realidad.

Esta celebración tiene como objetivo plantear la reflexión en torno a estadísticas, medios de comunicación y sociedad del conocimiento. Los medios de comunicación desarrollan un papel central en relación con la estadística oficial en tanto que son usuarios de la misma y por su papel en la difusión y mejora de la accesibilidad de la información a la sociedad en su conjunto.

Ignacio Pozuelo Meño
Director del Instituto de Estadística de Andalucía



Celebración del Día Mundial de la Estadística: 20 de octubre de 2010

17:00 Inauguración:

Ilmo. Sr. D. Gaspar Llanes Díaz-Salazar
Secretario General de Economía

D. Ignacio Pozuelo Meño
Director del Instituto de Estadística de Andalucía

17:20 Mesa redonda: “Los medios de comunicación y la estadística”

Modera: D. Antonio Pascual Acosta
Catedrático de Estadística de la Universidad de Sevilla

Intervienen:

D^a. Blanca Fernández- Viagas. *Delegada en Andalucía de la Agencia EFE*
D. José Gutiérrez Caro. *Director de la Cadena SER Andalucía*
D. Antonio Méndez Nieto. *Director de Málaga Hoy*
D^a. Pilar Vergara Jiménez. *Directora de Informativos de Canal Sur Televisión*
D. Álvaro Ybarra Pacheco. *Director de ABC Sevilla*

18:30 Conferencia de clausura: “La estadística en la sociedad del conocimiento”

Presenta: Excmo. Sr. D. Antonio Ávila Cano
Consejero de Economía, Innovación y Ciencia

Conferenciante: D. Joaquín Estefanía Moreira
Director de la Escuela de Periodismo UAM- El País

Lugar: Salón de Actos del Instituto de Estadística de Andalucía
Pabellón de Nueva Zelanda. C/ Leonardo da Vinci, nº 21. Isla de la Cartuja . Sevilla

